



【学校教育目標】ふるさとを愛し、仲間と共に 未来を切り拓く児童の育成



## コミュニティスクール (CS) が始動!

### 子ども達と地域が互いに声をかけ合って!



今年度からスタートしたコミュニティスクール（以下「CS」）の第1回学校運営協議会が5月1日に開催されました。今年度の協議会委員は右の8名となります。協議会では、CSの会長・副会長の選出、学校経営計画の説明と承認、そして、CSの目標について、下記の2点を確認しました。



- 1 総合学習授業の充実と授業サポート体制の強化
- 2 通学路・校内等の安全確保と環境整備



会長	横山 隆信
副会長	澤 由紀恵
委員	北村 和江
委員	岡島 昇
委員	石過 良則
委員	北野 俊樹
委員	福永 徹
委員	竹原 仁美

(敬称略)

その後、特に2の通学路の安全確保について協議し、地域の様々な会で、子ども達の見守りへの協力を呼び掛けることとなりました。これを受けて、本校PTAからも「鳥屋小学校児童の登下校時の見守りと声かけについてのお願い」の文書を地区懇談会をはじめ、各地区へ出したいと思いません。子どもと地域の方々が互いに挨拶したり声をかけ合ったりすることで、皆でよい関係をつくり、子どもも大人も共に助け合える地域にしたいという提案であり、お願いです。どうか、地域のみなさん、この提案にご賛同いただき、ご協力をお願いします。

さらに、協議会では来年度の150周年記念事業についても協議していただきました。短い時間でしたが、貴重なご意見をいただきました。来年度に向けて少しずつ準備していきたいと思います。

さて、上記の目標1に関連して、5月は既に4件の授業サポートがあり、地域の先生に授業支援をいただいたり、専門的な技を見たり聞いたりする中で、子ども達のやる気が高まり、真剣に取り組む姿が見られました。この授業サポートの良さを実感しています。支援して下さった地域の皆さん、ありがとうございました。

授業サポートでやる気アップ!



【3年生】↑ラルゴの皆様にリコーダー演奏の支援を、↑北口様には器械運動を教えていただきました。



また、5年生は、この体制ができる前から、毎年、農事組合法人やまびこさんとJAさんにお世話いただき、田植え体験

をしています。今年も例年通り実施することができました。田植え体験は、社会科や総合の教科の米作りの学習として、大変貴重な体験です。やまびこさんとJAさん、足洗いや着替えの場をお貸し下さった春木公民館さん、本当にありがとうございました。

毎年、ご協力いただいている田植え体験



## ◇笑顔いっぱいのバス遠足！



5月13日、子ども達が楽しみにしていたバス遠足を実施しました。これまで秋に行っていたバス遠足でしたが、今年から、行事の比較的少ない5月に行くことにしました。新しい学級の友達と見学や体験をしたり、バスの中で楽しんだりすることで、心の距離が縮まったのではないかと思います。また、買い物体験や社会科の学習、国語の学習として聞き取りメモをしっかりとっていた学年もありました。笑顔がたっぷりの思い出に残る1日となりました。



↑【1年】かほくくで動きまくり！！



↑【2年】おとぎの森公園で笑顔いっぱい！



↑【3年】氷見海浜植物園でみんなでジャンプ！



↑【4年】石川生活工芸ミュージアムで体験活動



↑【5年】県立歴史博物館で昭和の生活見学



↑【6年】ショウワノート工場でノートづくり

## ◇スポチャレで記録更新を目指して！



県内の体力アップを目的に、石川県教育委員会が「スポチャレ」という取組を提案し、県内の小学校が記録を競っています。4種目ある中から、本校では、4月と5月に強化週間を設け、40mリレーとシャトルボールの2種目に全学級が取り組みました。バトン渡しやボール投げに練習や工夫の跡が見え、大変上手でよい記録が出ています。何より子どもたちの頑張る姿に、思わず応援にも力が入りました。



↑6年生による40mリレー  
←2年生によるシャトルボール



## ◇奉仕作業と引き渡し訓練にご協力いただきました！

5月18日（土）にはたくさんのPTA会員の方々にご参加いただき、草刈りと側溝の掃除や砂上げをしていただきました。おかげで、子ども達が気持ちよく学べる学校になりました。また、23日（木）には、引き渡し訓練を実施しました。いつ起こるかわからない災害や不審者への対応として大切な訓練です。ご協力いただき、ありがとうございました。



## ◇歩き登校の児童が増えてきました！



4月は、車で送ってもらう児童が多かったように思いますが、連休明けから徐々に歩いて登校する児童が増えてきました。歩き登校は良いことがたくさんあります。①脳や体が目覚め、学習に集中できる ②五感のうち4つの感覚が働き、季節を感じる事ができ、頭も心も豊かになる ③友達と登校するとコミュニケーション力がアップしたり友達との関係づくりができる等です。先日のような地震等の災害の心配や怪我や天候などの理由がない日は、是非、歩き登校をさせてください。また、車で送る時には、創修館の駐車場で降りしていただくようお願いいたします。交通事故等に十分注意するよう、お声かけください。

### 訂正

5月号の学校だよりで掲載した6月18日のPTA教育講演会の対象者は全保護者と6年生児童に変更となりました。5年生は、5限後下校となります。